

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0001/2014/BV

Datum:
08.01.2014

Federführung:
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung:

Betreff:

**Unterstützung der Veranstaltung "Internationales
Kinderfest 23 Nisan" des Türkischen Elternvereines
Heidelberg und Umgebung e.V. am 03.05.2014**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 16. Januar 2014

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausländerrat/Migrationsrat	16.01.2014	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag:

Der Ausländerrat / Migrationsrat unterstützt die Veranstaltung Internationales Kindesfest Nisan am 03.05.2014 des Türkischen Elternvereines Heidelberg und Umgebung e.V. aus seinem Budget mit einem Betrag in Höhe von 1.500,00 Euro.

Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 16.01.2014

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Der Antrag liegt form- und fristgerecht (Eingangsdatum 16.12.2013) vor.

Der Antrag konnte wegen der Weihnachtspause noch nicht von einer Kommission beraten werden. Allerdings ist der Antrag in ähnlicher Form bereits in den vergangenen Jahren vom Ausländerrat / Migrationsrat behandelt in seinen Kommissionen und im Plenum behandelt und beschieden worden.

Da zudem keine neuen sachlichen Gründe vorzuliegen scheinen, ist es vertretbar, die Entscheidung wie im vergangenen Jahr dem Plenum des Ausländerrates / Migrationsrates vorzulegen und dem Verein eine finanzielle Planungssicherheit zu gewähren.

Der Vorstand des Ausländerrates / Migrationsrates empfiehlt die Unterstützung der Veranstaltung.

Der Türkische Elternverein Heidelberg und Umgebung e.V. plant die Durchführung des internationalen Kinderfestes am 03.05.2014 im Bürgerhaus Emmertsgrund.

Nähere Informationen – insbesondere zum Veranstalter sowie über Inhalt und Finanzierungsplan zur geplanten Veranstaltung – sind in der beigefügten Anlage A 01 aufgeführt.

Es handelt sich hierbei um das alljährliche internationale Kinderfest, zu dem alle Kinder und Eltern - egal welcher Herkunft - eingeladen sind.

In den letzten Jahren hat der Veranstalter die Anregung des Ausländerrates / Migrationsrates aufgenommen und das Fest aktiv geöffnet, so dass ein besonders integrativer Charakter entstanden ist.

Der Ausländerrat / Migrationsrat unterstützt den Elternverein auch in diesem Jahr bei der Einladung von Kindern für Gruppenauftritte.

Ferner bilden die Bürgerinnen und Bürger türkischer Herkunft eine bedeutende Gruppe in Heidelberg.

Am Fest selbst haben im Jahr 2013 mehr als 500 Menschen teilgenommen.

Der Ausländerrat / Migrationsrat wird von den Vorsitzenden und anderen Mitgliedern repräsentiert werden.

gezeichnet

Michael Mwa Allimadi
Vorsitzender Ausländerrat / Migrationsrat

Anlagen zur Drucksache:

Nummer:	Bezeichnung
A 01	Antrag